

Une démarche spirituelle

Les Frères et les Soeurs des campagnes ont décidé de rapprocher les dates de leurs deux Chapitres Généraux pour favoriser un travail commun. Leur préparation nous renvoie spontanément au travail à entreprendre : quels sont les appels aujourd'hui pour répondre toujours mieux à nos vocations de religieux missionnaires en rural ? Mais cela suffisait-il ? La proposition d'une « préparation spirituelle » lancée par un Frère et adoptée par tous rejoignait profondément notre désir, Frères, Soeurs, Laïcs, souhaitant s'associer de différentes manières à cet événement. Nous voulons réaliser et proposer quelque chose de commun à ceux qui le désirent. Une même démarche spirituelle manifestant, renforçant notre communion. Peu à peu ce projet a pris la forme d'un petit livret exprimant ce qui est important pour nous.

Que comporte ce livret ?

Nous nous appuyons sur des textes de la Parole de Dieu, sur nos Règles de vie que sont les Constitutions, sur des textes d'Eglise, spécialement « Repartir du Christ. » Ces textes nous invitent à une conversion, à une rénovation constante pour nous laisser guider par l'Esprit. Cette démarche nous amène à revenir à la fondation de nos congrégations, mais pour être « fondateur » aujourd'hui, c'est-à-dire « être attentifs aux appels que Dieu nous fait parvenir de multiples manières » (Règle de vie). Concrètement nous sommes invités en communauté, en famille, chez soi, à signifier cette « communion » le lundi. A Lombreuil, comme dans d'autres prieurés, le lundi à l'office du soir une bougie symbolique ayant trois mèches lumineuses nous le rappelle. Dans cette démarche spirituelle en communion, nous réaffirmons que le Chapitre Général est d'abord l'oeuvre de l'Esprit : « puisque l'Esprit est notre vie, que l'Esprit nous fasse agir. » (Gal. 5,25)

Soeur Francine COURTIER

Prieure Générale, Lombreuil (Loiret)